



PORTADA

DEPORTES

ACTUALIDAD

REPORTAJES

GUÍA ÚTIL

AGENDA

PARTICIPACIÓN

FOTOS

ESQUELAS

Home > Actualidad > El maestro Tulku Lobsang estará en Alcalá

El maestro Tulku Lobsang estará en Alcalá

DOMINGO, 03 DE FEBRERO DE 2013 09:57 | SANTIAGO CAMPOS



El próximo 14 de febrero los alcaláinos podrán disfrutar de la presencia del maestro budista Tulku Lonbsang, con una conferencia denominada 'El amor en nuestras relaciones' que tendrá lugar en el teatro Martínez Montañés, desde las 20:00 a las 21:30 horas, con un precio de entrada de cinco euros.

Según este maestro budista, la mayoría de las personas dice que su relación se basa en el amor. No obstante, en muchos casos la relación se basa en el deseo. Añade que cuando los conceptos de relación y matrimonio se basan en el deseo y la propiedad, esta relación puede destruir el amor y hacernos infelices. Recuerda que el amor es la única forma de ser feliz. Sin amor la felicidad no existe y continua diciendo que amar a alguien significa abrir el corazón de las personas, al mismo tiempo que abrimos el nuestro.

Tulku Lobsang es médico de la tradición de la Medicina y Astrología Tibetana. Nacido en la provincia de Amdo y fue reconocido como la octava reencarnación de Nyentse Lama a los 13 años. Con esa edad impresionaba a la gente con su capacidad de sanación. Después, se graduó, tras una educación intensa en Medicina, Astrología y muchas prácticas budistas. Cada año viaja por Europa, Asia y América para transmitir sus enseñanzas a sus estudiantes. Su propósito es proteger el antiguo conocimiento de curación tántrico y el legado cultural tibetano.